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Ata no. 02/2016 – Reunião Ordinária CONCAMPUS

Aos  vinte  e  nove  dias  do  mês  de  novembro  de  2016,  às  dezenove  horas  e  oito  minutos,  nas

dependências do Instituto Federal Catarinense – Campus Fraiburgo, situado na rua Cruz e Souza, nº

100, bairro Centro, Estado de Santa Catarina, reuniram-se pela convocação para 2ª reunião ordinária

do CONCAMPUS, os membros do conselho: Tiago Lopes Gonçalves, como presidente do conselho e

representante do Departamento de Desenvolvimento Educacional; Mateus Antunes, representante do

segmento  técnico-administrativo;  Vanderlei  Cristiano  Juraski,  representante  do  segmento  docente;

Vilson Luis Stochero, representante do segmento pais de alunos; Débora dos Santos, representante do

segmento  docente;  Vera  Greppner,  representante  da  Diretoria  de  Administração  e  Planejamento

(suplente) e Maria Salete Boing, representante do segmento técnico-administrativo. O presidente do

conselho iniciou a  reunião saudando os  presentes.  A secretaria  Dheime Romanatto  Trevisol  fez a

leitura  da  ata  da última reunião  e  coletou  assinatura  dos  membros  presentes.   1)  apreciação da

primeira pauta: Alteração da Normativa Interna de Conselho de Classe. O presidente explicou

que  houve  pedido  de  revisão  dessa  normativa  por  parte  dos  docentes,  pois  havia  dificuldade  na

operacionalização do Conselho Final, principalmente no Curso Integrado. Servidora Maria Salete fez

uso  da  fala  e  complementou  a  explanação  sobre  essa  normativa,  explicando  onde  estariam

acontecendo as principais mudanças. Professor Vanderlei foi convidado a falar, já que participou da

comissão que estudou essas alterações. Relatou sobre o trabalho da comissão ao longo do ano e que as

mudanças foram aprovadas pelo NDB (Núcleo Docente Básico) do Curso Integrado. Servidor Mateus

indagou  sobre  o  quantitativo  de  alunos  que  haviam  reprovado  no  último  ano  e  se  havia

acompanhamento sobre as reprovações e evasões no Campus. Maria comentou sobre as reprovações.

Tiago  e  Maria  explanaram como  é  o  procedimento  das  dependências  no  IFC e  a  legalidade  do

processo. Professora Débora sugeriu que os docentes recebam uma listagem preliminar dos alunos que

estariam em exame para análise particular de cada professor, para que o parecer se torne imparcial e

seja  feito  por  escrito.  Professor  Vanderlei  comentou  que  a  Normativa  não  é  “engessada”  e  abre

possibilidades para uso de metodologias distintas no ambiente de trabalho, sendo que a maneira como

o Nupe e os docentes irão atuar poderá ser trabalhada da maneira que acharem melhor. Aberto para

votação: unanimidade pela aprovação.  2) Apreciação da segunda pauta: Projeto Pedagógico do
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Curso de Educação Profissional e Técnico de Nível Médio Subsequente em Edificações.  Maria

explanou sobre a construção da proposta do curso. Tiago completou a fala dizendo que teremos mais

um professor de engenharia no  campus, que já houve investimento em laboratórios e infraestrutura

direcionada para esse curso e sobre a importância de um curso desses para o município e região.

Servidor Mateus perguntou sobre a análise de demanda do curso. Tiago explicou que houve um estudo

de viabilidade na cidade e que há demanda, sendo que na região o lugar mais próximo que possui esse

curso  é  a  cidade  de  Canoinhas.  Comentou-se  sobre  os  gastos  já  dispendidos  em  virtude  dessa

implantação. Tiago esclareceu que há pretensão de abertura de novos cursos na área de engenharias e

também curso superior. Professora Débora comentou que é uma boa proposta para o IFC Fraiburgo.

Representante dos pais Vilson explanou que visualiza uma perspectiva muito boa para o curso em toda

região. Aberto para votação: unanimidade pela aprovação. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi

finalizada aos vinte e nove dias do mês de novembro de 2016, às vinte horas e sete minutos.  Nada

mais havendo a declarar, eu Dheime Romanatto Trevisol subscrevo a presente ata e assino juntamente

com os demais membros presentes na reunião:

Dheime Romanatto Trevisol___________________________________________________________

Tiago Lopes Gonçalves_______________________________________________________________

Vanderlei Cristiano Juraski ____________________________________________________________

Vilson Luis Stochero_________________________________________________________________

Débora dos Santos___________________________________________________________________

Vera Greppner ______________________________________________________________________

Mateus Antunes _____________________________________________________________________

Maria Salete Boing __________________________________________________________________
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